

Mittsommernachtsfest auf dem Schulhof

Musikverein Wutöschingen lädt zu einem musikalischen Wochenende ein. Besucher erwartet abwechslungsreiches Programm





Die Sommersonnenwende feiert der Musikverein Wutöschingen am 20. und 21. Juni mit einem Mittsommernachtsfest auf dem Schulplatz im Herzen von Wutöschingen. Ein ganzes Wochenende steht dabei im Zeichen der Musik und der Geselligkeit. Der Sommer wird mit den verschiedensten Musikstilen begrüßt, so dass sich jeder Besucher auf musikalische Leckerbissen freuen darf.

Am Samstag, um 14 Uhr, startet der „Jungbläser-Accord“. Zum Festauftakt spielen sechs junge Blasmusikformationen aus dem Kreisgebiet. Die Nachwuchsmusiker kommen aus Musikvereinen oder Bläserklassen. Um 17 Uhr wird der Dämmerchoppen eingeläutet. Anschließend bietet die Band des „Auffi Muassi-Ensembles“ aus Jestetten Kostproben aus dem Kult-Rustical „Der Watzmann ruft“. Wer dabei Lust auf mehr bekommt, ist beim Musikverein Wutöschingen an der richtigen Adresse, denn der ist am 23. und 24. Oktober Gastgeber für das Auffi Muassi Team und sein sehenswertes Musical. Der Kartenvorverkauf für die beiden Aufführungen in Wutöschingen startet beim Mittsommernachtsfest. Ab 21 Uhr regiert die Waldshuter Live-Band „View Ladies & The Sharp Shaved Sharks“ die Bühne. Die rockigen Haie stehen für messerscharfen Acoustic-Groove und begeistern mit Coverversionen großer Hits, die sie dem Publikum unplugged servieren. Am Sonntag, 21. Juni, spielt ab 11 Uhr der Musikverein Fützen zum Frühschoppen auf, und am frühen Nachmittag geht es zünftig weiter mit dem Musikverein Untermettingen. Leckerer vom Grill und eine Kaffee- und Eisbar bieten einen passenden kulinarischen Rahmen. Der Eintritt ist an beiden Tagen frei.

Nach der Premiere im Jahr 2013 lädt der MV Wutöschingen bereits in der zweiten Auflage zum Mittsommernachtsfest ein. „Wir wollten im Zwei-Jahres-Rhythmus eine zwanglose Veranstaltung für die Bürger der Gemeinde etablieren, wobei uns natürlich Gäste von außerhalb ebenfalls willkommen sind. Im Vordergrund stehen Gemütlichkeit und Geselligkeit unter freiem Himmel“, erklärt Thomas Bächle, einer von drei Vorständen des MV Wutöschingen.

Ausserdem soll diese Veranstaltung jungen Blasmusikformationen eine Plattform bieten, ihre Probenarbeit einem Publikum präsentieren zu können, und gleichgesinnte Jugendliche kennen zu lernen. Die regionale Verbundenheit des MV Wutöschingen zieht sich durch das gesamte Programm, denn der musikalische Part wird ausschließlich von regionalen Bands und Vereinen bestritten. Seit mehr als einem Jahr laufen die Vorbereitungen, rund 70 Helfer werden rund um das Fest im Einsatz sein.